



HÔTEL CHAIS MONNET
COGNAC



◆ COMMUNIQUÉ DE PRESSE ◆

La renaissance d'un site remarquable



A MEMBER OF
THE LEADING HOTELS
OF THE WORLD

50 Avenue Paul Firino Martell - 16100 Cognac - France



HÔTEL CHAIS MONNET
COGNAC

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Cognac, ville d'histoire et de patrimoine accueillera à l'été 2018 un nouvel établissement haut de gamme. Situé à quelques pas des plus belles maisons de Cognac, l'**Hôtel Chais Monnet** offrira sur deux hectares, au cœur de chais ancestraux, 92 chambres & suites et 13 appartements ainsi qu'un spa contemporain où les clients de l'hôtel pourront se ressourcer.

De la quintessence de l'hospitalité, nous avons choisi de vous offrir une expérience unique, une authentique attention à votre voyage, la **convivialité** d'un lieu déjà intemporel et le savoir-faire d'un raffinement exclusif.

Bordé par **la Charente et les vignes**, situé au sein d'une propriété historique du centre de Cognac, l'Hôtel Chais Monnet allie les ouvrages classés au patrimoine industriel et les créations contemporaines de notre architecte Didier Poignant.

La collection de chambres & suites comprendra 50 chambres confort, 21 chambres exécutives, 11 junior suites, 9 suites et une suite présidentielle.

Notre Chef **Sébastien Broda** vous fera vivre une expérience culinaire gourmet dans notre restaurant gastronomique, mais également les saveurs d'une cuisine de brasserie dans une atmosphère plus conviviale. Le bar offrira la carte de cognacs la plus importante au monde.

Afin de profiter du **charme bucolique des lieux**, notre hôtel disposera d'un spa contemporain de 7 cabines, d'un espace de bien-être composé d'une piscine intérieure et extérieure, d'un hammam, de jacuzzis et d'une salle de fitness.

Pour l'organisation de **leurs évènements**, nos clients disposeront d'une salle de gala de 400m² et d'un espace composé de 4 salons de séminaire.

Bien d'autres équipements tels qu'une salle de cinéma, un cigar lounge, un rooftop, un conceptstore mais aussi un club enfants viendront accompagner notre offre.

M. Arnaud Bamvens, notre Directeur Général se tient à votre disposition pour vos futures interviews ; merci de contacter le service presse :

presse@chaismonnethotel.com



A MEMBER OF
THE LEADING HOTELS
OF THE WORLD



HÔTEL CHAIS MONNET
COGNAC

PRESSE RELEASE

Cognac, a city of history and heritage, will be welcoming in summer 2018 a new high-end and bespoke Hotel. Located just a few steps from the most beautiful Cognac houses, on two hectares of historical property, **Chais Monnet Hotel** will house 92 opulent rooms & suites, 13 apartments, and a rejuvenating contemporary spa where guests will be pampered in the most luxurious setting.

Chais Monnet Hotel offers **the quintessence of hospitality** in a timeless setting, an exclusive and authentic experience that embodies both refinement and **conviviality**, to make your stay truly special.

Located in the center of Cognac, surrounded by **the Charente River** and its **ancestral vineyards**, Chais Monnet Hotel combines architectural heritage with the contemporary creations and design of our architect, Didier Poignant.

The room collection includes 50 standard rooms, 21 executive rooms, 11 junior suites, 9 suites and 1 presidential suite.

Our Chef **Sébastien Broda** will invite you to enjoy a gastronomic experience at our gourmet restaurant, or discover the flavors of brasserie cuisine in a more relaxed atmosphere. At the heart of the Hotel, the bar will offer the widest cognac selection in the world.

To fully appreciate **the bucolic charm** of this unique location, Chais Monnet Hotel will feature a contemporary spa with 7 treatment rooms, a wellness center with an indoor/outdoor swimming pool, a hamman, jacuzzis, and a fitness center.

The 400 sqm ballroom and a space with 4 seminar rooms are ideally suited for a wide range of **events and celebrations**. Guests will also enjoy our other facilities such as the private cinema, a cigar lounge, a rooftop terrace, a concept store, and a kids club.

Mr. Arnaud Bamvens, our General Manager, remains at your disposal for interviews. For any enquiries, please contact the press department :

presse@chaismonnethotel.com



A MEMBER OF
THE LEADING HOTELS
OF THE WORLD